EL MERCURIO



Fernando Fischmann, fundador y presidente de Crystal

Premian en Inglaterra a Crystal Lagoons por impacto sustentable de su tecnología

En el Palacio de Westminster, sede del Parlamento del Reino Unido, la firma chilena Crystal Lagoons —fundada por Fernando Fischmann— fue galardonada con el "Green Apple Award", premio que reconoció el impacto sustentable de la tecnología desarrollada por la compañía.

El galardón premió el impacto medioambiental de las lagunas de acceso público (PAL) que ha construido la empresa, que permiten reducir en más de 40% la huella de carbono en el ámbito turístico y de transporte. Los proyectos PAL son desarrollos en torno a una laguna cristalina apta para baño y deportes náuticos, a las que cualquier persona puede acceder previo pago de un tícket, e incorporan espacios para ferias, lanzamientos, food-halls, matrimonios, conciertos, terrazas, domos, además de gastronomía, retail, anfiteatros y espectáculos.

El "Green Apple Award" es patrocinado por organizaciones medioambientales británicas, como la Agencia de Medioambiente del Gobierno de Inglaterra, la Sociedad Inglesa de Construcción Ecológica, y entidades de Salud Medioambiental y de Conservación Patrimonial.

En lo urbano, los proyectos PAL destacaron por lo disruptivo que es llevar la playa a las ciudades. Y en lo ecológico, se reconoció que esos proyectos permiten la disminución del transporte hacia destinos costeros y playas naturales que, a nivel global, totaliza alrededor de 35 millones de toneladas de CO₂ al año, principalmente por viajes en automóvil y avión.
Asimismo, el premio destacó que los desarrollos PAL

evitan los desplazamientos y generan un ahorro de más de 40% en la huella de carbono, lo que representa 14 millones de toneladas de CO2 (equivalentes a 51,3 billones de kilómetros en vehículo), pues las personas pueden acceder a la playa caminando, en bicicleta, usando el transporte público o en viajes cortos en auto. Crystal Lagoons ya cuenta con 810 desarrollos PAL en diferentes etapas de ejecución y planificación en todos los continentes. Algunos de los proyectos más relevantes se han ejecutado en Estados Unidos (en asociación con Epic y Mattel), Corea (en asociación con el consorcio Hyundai-NexPlan), Pakistán y Centroamérica. En años anteriores han sido distinguidas con el galardón empresas como BNP Paribas Real Estate, Volkswagen, Canon, Alstom, Shell y Toshiba, entre otras.